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Anfrage gem. §§ 14 und 32 der Geschäftsordnung des Rates der Landeshauptstadt 
Hannover 
 
 

Details zur Planung der Velorouten im Stadtbezirk Bothfeld-
Vahrenheide 

 
 
In der Bezirksratssitzung vom 11.05.2022 wurde von der Verwaltung die Planung der 
Velorouten vorgestellt, trotz ausführlicher Darstellung konnte noch nicht erreicht 
werden, dass alle unsere Fragen zu diesem sehr umfangreichen Planungsstand geklärt 
wurden.  
Daher bittet die SPD-Fraktion um eine Darstellung der Velorouten bzw. in Planung 
befindlichen Varianten, in der farblich dargestellt ist: 
 
a) rot alle Abschnitte, in denen die im Standard für Velorouten vorgesehene Breiten 
nicht eingehalten werden können mit Angabe der minimalen und maximalen Breite in 
den jeweiligen Abschnitten 
 
b) grün alle Stellen, an denen Fahrbahnquerungen durch Aufpflasterungen für den 
Radverkehr gesichert werden sollen, 
 
c) gelb alle Bereiche, in denen Zweirichtungs-Radwege für die Velorouten geplant sind 
und 
 
d) blau alle Abschnitte, in denen entweder gemeinsame Nutzung Fuß-/Radverkehr 
vorgesehen sind bzw. Fußwegquerungen oder Querungen zu Bushaltestellen u.ä. 
vorzusehen sind. 
 
  

Herrn 
Bezirksbürgermeister 
Dr. Wjahat Waraich 
über 

Fachbereich Zentrale Dienste 
Bereich Rats- und Stadtbezirksangelegenheiten 
Trammplatz 2 
 
30159 Hannover 
 



 
 
 
Dazu fragt die SPD-Bezirksratsfraktion die Verwaltung:  

 
1. Kann eine entsprechende Darstellung zur Beantwortung der Fragestellungen mit 

der Beantwortung dieser Anfrage zur Verfügung gestellt werden?  
 

2. In welchen Planungsbereichen ist eine Reduktion der Verkehrsfläche für 
Fussgänger nach aktuellem Stand vorgesehen und werden in diesen Bereichen 
die Standardbreiten unterschritten (Bitte ebenfalls um Darstellung auf einer 
Karte)? 

 
3. Welcher Finanzbedarf ist für den aktuell geplanten Ausbau bezogen auf unseren 

Stadtbezirk geplante Abschnitte und wie hoch ist die Förderquote aus 
Fremdmitteln aktuell? 
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